
 
 
 
 
 
 
 
SPD-Fraktion – Servatiusweg 19-23 – 53332 Bornheim 

 
Herrn 
Bürgermeister Wolfgang Henseler 
Rathausstraße 2 
53332 Bornheim 
 

Bornheim, 15.04.2020 
 
 

 

Rheinspange 
Hier: Große Anfrage gem. § 19 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Rates 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Henseler, 
 
für die Umsetzung des Projektes Rheinspange beabsichtigt der Landesbetrieb Straßen NRW 
bis zum Jahresende eine Trassierung festzulegen. Spätestens seit der nun zu diesem 
Vorhaben vorliegenden Umwelt-Verträglichkeitsstudie ist klar, dass dieses Projekt ein 
beträchtliches Konfliktpotenzial beinhaltet. 
 
Hinsichtlich der bevorstehenden weiteren planerischen Aktivitäten des Landesbetriebs 
Straßen NRW bittet die SPD-Fraktion um die Beantwortung der nachstehend aufgeführten 
Fragen in der Mai-Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses: 
 
1. Wie und in welchem Umfang wurde die Stadt Bornheim bis jetzt an dem Projekt 

Rheinspange durch den Landesbetrieb Straßen beteiligt? 

 
2. Wie bewertet die Verwaltung die vorliegende Umweltverträglichkeitsstudie zur 

Rheinquerung? 
 

3. Welche Positionierung besteht seitens der Verwaltung zu den einzelnen Varianten? 
 

4. Welche vertiefend zu untersuchenden Varianten sind im weiteren Verfahren aus Sicht 
der Verwaltung zielführend und welche nicht? 
 

5. Für wann ist die Information der Gremien der Stadt Bornheim durch den Landesbetrieb 
Straßen NRW vorgesehen? 

 
 
Für die Beantwortung herzlichen Dank  
und freundliche Grüße 
 
Wilfried Hanft, Frank W. Krüger und Fraktion 

SPD-Fraktion 

im Rat der Stadt Bornheim 

 


